

## Wallfahrt des Ordensrates der Region Niederrhein – Auf den Spuren Karl Leisners

Drei Orte am Niederrhein haben im Leben Karl Leisners eine große Bedeutung: Rees, Kleve und Xanten. In Rees erblickte er das Licht der Welt. Kleve war seine Heimat und in Xanten liegt er begraben. Diese Orte hatten sich die Schwestern des Ordensrates der Region Niederrhein für ihre Wallfahrt ausgewählt. Sie baten um die Fürsprache des seligen Karl Leisner in dem so wichtigen Anliegen um geistliche Berufe. Sie führten einen selbst

gefertigten Wimpel mit. Dieser zeigt neben dem bekannten Bild Karl Leisners drei durch Stacheldraht verbundene Rosen. Die Gestaltung der Wallfahrt ließ Karl Leisners Ringen um seinen Priesterberuf aufleuchten. Unter vielen Rufen hörte er auf die Stimme Gottes. Ein Leben mit letzter Konsequenz wünschten sich die Schwestern für sich und für viele jungen Menschen.

Hans-Karl Seeger